



Gidabuday (dorsal 2) y Sarwath (4) fueron siempre en cabeza, aunque al final ganó el primero.



Monica Samila levanta los brazos tras ganar en Sabiñánigo.

Gidabuday y Samila impusieron su ley en el Medio Maratón sabiñaniguense, que tuvo un recuerdo para el maratoniano Diego García

Recital tanzano en Sabiñánigo

Noemi L. LABARA

SABIÑÁNIGO.- Julios Gidabuday y Monica C. Samila se impusieron ayer en el XXV Medio Maratón de Sabiñánigo, XIV Memorial 'Antonio Lardiés', una prueba que se caracterizó por el gran nivel de los participantes, especialmente de los africanos que marcaron desde el principio el ritmo de carrera.

Antes de iniciarse la prueba, en la que participaron 320 atletas, se guardó un minuto de silencio en memoria del maratoniano Diego García, fallecido el sábado en Azpeitia, que también fue recordado por el primer español en la prueba, el madrileño José María Fernández Atienza.

Desde el pistoletazo de salida, fueron los atletas africanos los que marcaron el ritmo de la carrera. Ya en el primer kilómetro se había formado un grupo en cabeza con cuatro hombres: los tanzanos Gidabuday y Michael M. Sarwath, el marroquí Mohamed Erraqui y el argelino Ahmed Boulhagia. En un segundo grupo circulaba el bies-

quense Juan Carlos Apilluelo, el madrileño José María Fernández Atienza, el ganador de la última edición, el marroquí Abdel Majid Khebaz y el también marroquí Mohamed Aoulhab. Un poco más retrasada circulaba la tanzana Monica Samila y, a poco más de un minuto de ella, la sabiñaniguense María José Pueyo.

En el primer paso por la variante, Gidabuday y Sarwath descolgaron a sus perseguidores y, sin apenas esfuerzo, se fueron hacia la meta. Por detrás, un rosario de corredores en el que no se producían demasiados cambios. Los dos tanzanos fueron los primeros en pasar por el ecuador de la prueba, seguidos de Erraqui, Boulhagia, Khebaz y Fernández Atienza y Juan Carlos Apilluelo, que habían ido juntos durante esta primera parte de la carrera.

En la segunda y definitiva vuelta al circuito de Cartirana no cambiaron las cosas en cabeza, en la que los dos tanzanos no ammoraban el ritmo y se disputaron la victoria en un apretado sprint en el que venció Giudabuday. Por

detrás la única novedad fue la remontada de Fernández Atienza, que fue de menos a más, y consiguió remontar hasta la quinta posición, mientras que Apilluelo no quiso forzar y se conformó con el octavo lugar. En féminas, la tanzana Monica Samila no aflojó el ritmo y fue la primera en cruzar la meta, impidiendo a la sabiñaniguense María José Pueyo sumar su tercer triunfo consecutivo.

Al término de la prueba, Gidabuday comentó que "la carrera ha sido buena y sabía que podía ganar. En el sprint final vi que iba mejor". José María Fernández Atienza llegó el quinto y fue el primer español, puesto que dedicó al maratoniano Diego García. "Un recuerdo de lo más emotivo para él. Hemos corrido muchos años juntos", comentó. El madrileño, conocedor del circuito, "que sigue tan duro como siempre", comentó que "ha sido una carrera de mucho nivel adelante y que ha comenzado muy rápida. Quizá tenía que haber salido más despacio, porque he empezado demasiado rápido.

Luego ya he cogido mi ritmo, me he recuperado y he ido a más en la segunda vuelta, en la que casi me han faltado kilómetros para estar más arriba".

El biesquense Juan Carlos Apilluelo no quiso faltar a la cita con el Medio Maratón serrablés. "El nivel era muy alto y he salido con un poco de miedo. Ha sido una prueba rápida, con un nivel muy bueno y los africanos marcando el ritmo. He ido la primera vuelta con Fernández Atienza que en la segunda me ha dicho que intentaría irse adelante. Yo he preferido relajarme y aunque me ha pasado un marroquí, he preferido no cebarme porque no me quería fundir".

La sabiñaniguense María José Pueyo no pudo conseguir su tercer triunfo consecutivo en su ciudad natal. "Al final hemos intentado ir a por la tanzana pero ha sido demasiado tarde, y ha mantenido la diferencia que me ha sacado en el primer kilómetro", explicó. La atleta del Olimpo confesó que "he sudado más que otros años, pero he acabado segunda, aunque es-

toy contenta con mi actuación".

Los resultados finales fueron:

Absoluto masc.- 1. Julius Gidabuday (Tanzania), 1h.05.01; 2. Michael M. Sarwath (Tanzania), 1h.05.03; 3. Mohamed Erraqui (Jimesa), 1h.06.38; 4. Ahmed Boulhagia (Argelia), 1h.08.00; 5. José María Fernández Atienza (Cor. Tenerife), 1h.08.31; 8. Juan Carlos Apilluelo (GMS), 1h.09.46.

Absoluto fem.- 1. Monica C. Samila (Tanzania), 1h.18.20; 2. María José Pueyo (Olimpo), 1h.19.34; 3. Mari Mar Alonso (GMS), 1h.27.48.

Veteranos masc.- 1. Felipe Barbed (Pirineos), 1h.13.17; 2. Fernando Rodrigo (Olimpo), 1h.17.08; 3. Julio Mero (Horizonte), 1h.19.00.

Promesas masc.- 1. Michael Sarwath (Tanzania), 1h.05.03; 2. Ángel Pastrana (Oroel El Cisne), 1h.23.34; 3. Santiago Jiménez (AGM), 1h.26.44.

Junior masc.- 1. David García (GMS), 1h.19.41; 2. Luis Adolfo Miranda (GMS), 1h.31.49; 3. José Enrique García, 1h.50.33.

Junior fem.- 1. Biola Javierre (GMS), 1h.42.17.

Equipos.- 1. Jimesa, 3h.24.49; 2. CA Olimpo, 3h.44.49; 3. Grupos de Montaña de Sabiñánigo, 3h.50.25.



Apilluelo (21) y Fernández Atienza (3) fueron los únicos que plantaron cara al dominio africano.



El calor pasó factura a todos los atletas participantes en la prueba.